



倉敷市立玉島西中学校

校長室だより

校訓：誠実に たくましく

第23号

令和5年1月31日（火）

2年生が立志式・立志記念講演を行いました

1月21日（土）に2年生が立志式と立志記念講演を行いました。本来であれば、保護者の方にもご臨席いただいて体育館で式典を行う予定でしたが、学年で学級閉鎖となったクラスがあったため、急遽、保護者臨席を取りやめ、教室と家庭へのオンライン配信で式典と講演会を行いました。ご臨席を楽しみにされていた保護者の方々には大変申し訳ありませんでした。

「立志式」は少年期から青年期へと大きく成長する満14歳（数え年の15歳）の時期に、自分の将来について深く考え、志を立てる誓いの儀式として行われてきました。今年も2年生の皆さんがそれぞれ今の自分を見つめ、これからの自分がどうあるべきかを記した「志」の色紙を作成しました。当日保護者の方々に披露することはできませんでしたが、後日文集として配布する予定です。「立志記念講演」は元中学校教諭の尾崎明弘先生から「生きぬく力～被災地を見て学んだこと」というお話をお聞きしました。尾崎先生は東日本大震災の後、毎年夏休みに被災地でボランティア活動をされており、その経験をもとに、私たちがこれからの世の中をたくましく生き抜くために必要なことについてお話いただきました。2年生は2月3日には神戸研修に行きます。そこでも更に深い学びが得られるものと期待しています。



3年生、受験本番！

1月26日（木）・27日（金）に県内の私立高校で1期入試が行われました。すでに県外の私立高校や県内の高等専門学校、支援学校などでは入試が行われていますが、今回の入試には岡山県内の中学3年生の大部分が受験しています。当日は「10年に1度」ともいわれるくらいの寒波の中でしたが、積雪や交通障害もなく入試を実施することができました。

これから3月までの間に、公立特別入試・私立2期入試・公立I期入試・公立II期入試と、次々と入試が続きます。どこが勝負どころになるかは人によって異なりますが、今まで玉島西中学校で3年生の皆さんが取り組んできた学習や生活の成果が遺憾なく発揮できることを願っています。

2年生・1年生の皆さんも、1年後・2年後に、それぞれが選んだ場所で堂々と受験に臨めるように、日々の学校生活で学力を身に付け、あいさつや礼などの所作を身に付け、自分自身の「自信」をつくりあげていきましょう。

トイレのリニューアル工事完了！！

待ちに待った北校舎・南校舎のトイレの工事が完了し、今週から使用できるようになりました。夏以降の工事中には、生徒の皆さんには不便な思いをさせてしまいましたが、ご協力ありがとうございました。新しいトイレは床も壁もページュのビニール張り。トイレ全体が明るい雰囲気です。その分、汚れも目立ちやすいですが、きっと皆さんならきれいに使って掃除して、これから先の後輩たちに美しいトイレを引き継いでいってくれることでしょう。北校舎1階には多目的トイレも設置されています。

